



## Editorial



UNA BRONCA AL EQUIPO DE RAJOY

PUBLICIDAD



COSTA TROPICAL  
ASOCIACIÓN DE HOTELEROS  
Y SOCIEDAD DE HOTELEROS

### 30/04/2012 Alumnos de Informática de la UGR, entre los cuatro finalistas del Concurso Universitario de Software Libre a nivel nacional

Redacción

Gracias a un proyecto denominado daf-collage.eu en el que se han elaborado instrumentos que facilitan el aprendizaje autónomo de la lengua alemana, en total concordancia con el Plan Bolonia

En el contexto del F4: Fiesta de la Primavera de Software Libre que se celebró el viernes pasado en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Informática de la UGR quedó primero el proyecto daf-collage, en la final de la rama local del Concurso Universitario de Software Libre. Se trata del primer módulo que han programado Francisco Javier Rodríguez y Simeón Ruiz, alumnos de Ingeniería Informática de la UGR, bajo la tutela del Centro de Enseñanzas Virtuales (CEVUG) de la Universidad de Granada.

El módulo se encuentra dentro de un proyecto de Innovación Docente, bajo la coordinación de la profesora de la UGR Ruth Burbat, responsable de la construcción del portal daf-collage.eu en el que se han elaborado instrumentos que facilitan el aprendizaje autónomo de la lengua alemana en total concordancia con el Plan Bolonia. Una de las características más destacables de este portal es que no ofrece soluciones hechas, sino que incita a la creación y construcción de conocimiento en el aprendizaje de la lengua alemana. Mediante las herramientas de análisis y sus plantillas informáticas diseñadas en función de los aspectos a tener en cuenta, los estudiantes generan su propio cuaderno digital que les acompaña en el proceso de aprendizaje también fuera del aula siguiendo el concepto del lifelong learning.

Según el equipo de daf-collage, ya hay una larga lista para continuar. "Falta el segundo módulo, el generador de ejercicios, que le permitirá al profesorado crear actividades para la docencia fuera y dentro del aula, accesibles de forma pública o sólo para los propios estudiantes". Según los dos desarrolladores informáticos, ya se han iniciado los primeros pasos para la programación de esta segunda parte del proyecto. El resultado final de este portal es un collage para el alemán como lengua extranjera (Deutsch als Fremdsprache) - daf-collage. También está previsto y se está trabajando ya en la ampliación de este proyecto, para el contexto de otras lenguas extranjeras.

Actualmente, se está recurriendo a daf-collage.eu en la Universidad de Granada y en la Universidad de Málaga en asignaturas del grado de Traducción e Interpretación, así como en algunos cursos del Centro de Lenguas Modernas en Granada. Otro factor interesante es que las herramientas del portal se adaptan a las necesidades individuales de cada estudiante, de modo que, por su carácter abierto y flexible, daf-collage.eu es un portal que se dirige a cualquier grupo de destino formado por adultos.

Es un proyecto "motivador, actual y de futuro en el que se conjugan dos materias bien distintas: la enseñanza y el aprendizaje de una lengua extranjera y el desarrollo informático", destaca la profesora Ruth Burbat. Desde la semana pasada, Francisco Javier Rodríguez y Simeón Ruiz se encuentran entre los cuatro finalistas del VI Concurso Universitario de Software Libre a nivel nacional, que próximamente se celebrará en Sevilla.

## Otras Noticias en titulares

- Motril - 02/05/2012 -**  
Motril se viste de flores y alegría. 49 Cruces estarán abiertas del 3 al 6 de Mayo.
- Actualidad - 01/05/2012 -**  
Los agentes del SVA de Motril aprenden 2000 kilogramos de hachís y una embarcación en una playa del Límite entre Torrox y Nerja.
- Almuñécar - 01/05/2012 -**  
Almuñécar y La Herradura nos ofrecen más de 30 Cruces de mayo para disfrutar y compartir
- Almuñécar - 01/05/2012 - Redacción**  
El jugador sexitano Juan Francisco Castillo Martín "Juanfi", campeón del IV Torneo Open de Golf CL - Huerta del Sello.
- Motril - 30/04/2012 -**  
Sánchez Gordillo apoya al trabajador despedido en Motril por Torraspapel.
- Almuñécar - 30/04/2012 -**  
El 1 de mayo almuerzo con Paella y Barbacoa en El Majuelo a beneficio de la cofradía del Cristo de los Gitanos.
- Almuñécar - 30/04/2012 -**  
El Club Atletismo Almuñécar de vuelta de la Rock and Roll Madrid Maratón y VI edición del memorial Padre Marcelino en Granada.
- Almuñécar - 30/04/2012 - Redacción**  
Denuncian que el Ayuntamiento está provocando la propagación del Picudo Rojo con la poda de palmeras fuera de plazo



## Provincia



## Otros titulares



30/04/2012

## Foto Ciudadana

